
 

 

野球部が飛田穂州旗中学校野球大会で準優勝！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前期学級委員が決まりました 
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合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ  
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４月 20日、「飛田穂州旗中学校野球大会」の準決勝と決勝が、ノーブルホームスタジアム水戸で行われました。本校の野球

部員は、現在５名。そのため、令和４年度の新人戦から、稲田中学校との合同チームで大会に参加しています。この、「飛田穂

州旗中学校野球大会」には、県内各地区から選出された 24チームが出場しましたが、岩間中学校・稲田中学校の合同チーム

は、見事準優勝を果たしました。おめでとうございます！昨年度に引き続き、２年連続の準優勝という偉業は、実に素晴らしい

と思います。野球部では、「挨拶をしっかりすること、素早い行動をすること、やるべきことをしっかりやること。」を徹底す

ることで、強いチームをつくろうと声をかけ合っているそうです。総体をはじめとして、今後の活躍も応援していきたいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

あきらめずによく頑張りました！ 

 ４月 23日（火）の全校朝会では、令和６年度前期学級委員の認証が行われました。学級委員の皆さんは、呼名さ

れると堂々とした態度で返事をすることができ、学級委員としての覚悟とやる気が感じられました。学級委員の皆さ

んには、学級の仲間一人一人がもっている考えや思いや願いを大切に生かしながら、学級づくりの        

中心として力を発揮してほしいと思います。また、学級をつくっていくということは、学級の         み

みんなが協力して、パズルを完成させていくようなことだと考えています。一人一人がパズルの         

１ピースで、それぞれが学級の中で、当番活動や係活動など、自分の役割や責任を果たしながら        パ

パズルを完成させていくということ。これから生徒がつくっていく学級カラーやパズルの完成を         

とても楽しみにしています。 



4/20（土）学年懇談会・PTA実行委員会・PTA運営委員会が行われました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

安全で楽しいゴールデンウイークに！ 
 
 
 
 
 
 
-+ 

この日の午後から行われた学年懇談会には、多くの保護者の皆様

に御来校いただきました。ありがとうございました。各学年の懇談

会では、先生方から学年経営方針や学習、生活、会計、今年度の行

事予定などについて説明がありました。保護者の皆様におかれまし

ては、今年度の教育活動の見通しをもっていただけたことと思いま

す。その後の PTA実行委員会では、各学年委員会・実行委員会の正

副委員長の選出や委員会の事業計画などについて、話合いがもたれ

ました。最後に、PTA本部役員と PTA学年委員会・実行委員会の委

員長、副委員長の参加による PTA運営委員会が行われました。 

       ４月 26日（土）から５月６日（月）までは、ゴールデンウィークです。生徒もとても楽しみにして

いるようです。スイッチにオンとオフがあるように、勉強や部活動などに一生懸命取り組む時と、自分

時間をゆっくり楽しむ時があってよいと思います。長い休みだからこそできることも、たくさんあるで

しょう。生徒の皆さんには、安全に楽しくゴールデンウイークを満喫してほしいと思います。   

ただ、残念ながら、私たちの周りには、悪い誘惑があることも事実です。特に、最近問題になって

いるネットトラブルには十分注意してほしいと思います。警察庁と文部科学省では、「ネットには危険がいっぱい！」

として、次の３つのケースを掲載し、注意を呼びかけています。 

【CASE１】オンラインゲームで仲良くなった人から下着姿の写真の交換を提案された。女性同士だから大丈夫だと思っ

て写真を交換したら、相手は実は男性で、さらに脅迫をしてきた・・・・。 

【CASE２】SNSで女友達ができた男性。裸の写真を交換しようと言われ、つい送ってしまうと、          

相手は実は男性で、お金を要求してきた・・・。 

【CASE３】SNSに書き込んでいたら、やさしい人が声をかけてきた。絶対に良い人だと思って           

会いに行ったら、相手の家に監禁され、性被害を受けてしまった・・・。 

SNSと安全・安心に付き合えるよう、生徒には継続して指導してまいります。ご家庭におかれましても、御理解と 

御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。                         （文責：野尻）                                    

 

 

 

岩間中学校では、地域とともにある学校づくりを目指し、学校と保護者、地域の協働により、生徒の豊かな成長を支えること

で「～いわまで育てるいわまで育つ〜 あいさつのできる子 ふるさと『いわま』を愛する子」の育成に努めていきたいと考え

ています。今後とも、本校教育活動に御協力と御理解を、どうぞよろしくお願いいたします。なお、５月９日（木）の午後に授

業参観を予定しています。お子様の学校での頑張りの様子を、ぜひご覧になってください。詳細については、改めてお知らせい

たします。 

  

写真左は、今年度の PTA運営委員会の皆さんです。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。来る５月９日

（木）には、５・６時間目に授業参観が行われる予定です。生徒の学校生活での様子をぜひご覧いただければと思います。 

PTA運営委員会の皆さん 

家庭訪問をさせていただいております 
生徒の教育にあたっては、自宅のある場所や通学する道順や交通状況、途中における危険箇所、 

地域の様子などを知ることは、とても重要であることを鑑み、４月 23～26日の４日間で、家庭訪問を 

させていただいております。今回は、「家庭訪問にお伺いしました」という文書の投函による家庭確認 

でしたが、今後担任との面談を希望なさる場合は、５月以降、御連絡をいただければと思います。 

 


